



Verein der Lavanttal Wirtschaft

+43 660 544 55 24

vlw@lavanttal-wirtschaft.at



Millionen-Investition: Im Lavanttal soll ein 3D-Druckzentrum entstehen

Der Verein Lavanttal Wirtschaft lud kürzlich zu einem Update der Vereinsaktivitäten in die Innovationswerkstatt Lavanttal im PMS Technikum.

Auch Einblicke in das geplante 3D-Druckzentrum Lavanttal, initiiert von ASCO, PMS, dem Verein Lavanttal Wirtschaft und in Zusammenarbeit mit der FH Kärnten, wurden präsentiert.

„Wir befinden uns derzeit in der Forschungsphase, wie man das 3D-Druckzentrum umsetzen kann“, so Edwin Storfer, Obmann des Vereins Lavanttal Wirtschaft. Eines sei klar: Das Zentrum biete zahlreiche Vorteile für Wirtschaft und Industrie.

